

### THE ROTARY CLUB OF NAGOYA OSU Rotary

本年度クラブ会長方針>

No. 1430

例会日 木曜日12:30 名古屋東急ホテル 1985年2月12日 例会場 承 会 哲忠 事務局 名古屋市中区栄4丁目6番5号丸越ビル6F 忠夫 電 話 (052)251-0 /www.nagoya-osu.org 幹 事 (052)251-0181 

2018-19 年度 R.I. R.I. 会長 バリー・ テーマ ラシン

### 回例会

前々回出席率 100% 出席率 75・00% 出席率 75・00%

出席計算数 於 名古屋東急ホテル

### 第1671

## 例会プログラム

ペイジ、お元気で!!

鬼頭

茂成

★受入青少年交換学生挨拶(最終) ★神野青少年奉仕副委員長 **《**宇瀬会場運営等員 受入青少年交換学生帰国見送り案内

8月9月例会場「名古屋栄東急

・クラブ計画書配布について

★岩崎会員 地区補助金について RE-ホテル」駐車場案内

**★**委員長所見

ロータリーソング

ピアノ伴奏

富板

「それでこそロータリー」

会長挨拶

# 「ふるさと納税 1\_



受入青少年交換学生

アリソン・ペイジ

・ジョーンズ

川西RC(兵庫県)米山奨学生

サンダーモーさん

R-第2680地区

国際奉仕委員会ゲスト

最近はテレビでも宣伝をするので この制度は2008年に始まり

名古屋南RC

桂

洋司さん

ービジター

妻の誕生月です。 なりました。 結婚記念月です。 ペイジさんお元気で。尾上 結婚記念月・誕生月です。 岡村

日赤のCT検査の結果転移なしと 直腸ガンの手術から5年経ち今日 吉田 曹 林 隆彦 患 順治

分がうれしいというものです。

とし、マイナンバーのコピーと一 申請書に「ワンストップ特例希望」 単です。寄付すると送られてくる きております。5つの自治体まで 告の必要がない人のために「ワン はこの制度が利用でき、極めて簡 ストップ特例制度」というのもで 提出すればいいのですが、 管しておいてそのまま確定申告で 確定申

## ニコボックス

平成30年7月12日(木)

勢関が横綱鶴竜に勝ちました。 哲朗

委員長所見します。 暑い日が続きます。 来週17日にペイジが帰国します。 いします。 よろしくお願 皆様ご自愛下 杉本 忠夫 春日井和良

髙木 政義・中原 大上 晃延•竹林 隆德·加藤巳千彦 佐々木 昇 ど前に気付き、ふるさと納税をや りだしました。 のですが、少し違うことに3年ほ 自分には関係がないと思っていた

要な人は送られてくる領収書を保 おります。もともと確定申告が必 翌年の市民税がほぼ寄付した分だ けの控除があり、返礼品を貰える 寄付すると返礼品が送られてきて 自治体への寄付というイメージで、 納税というより気に入った地方 色々進化して使いやすくなって

除の手続きをしてくれます。 緒に寄付先自治体に返送すれば控

まってきま だんだん広 したが、まだ

%ぐらいし 納税者の30 か利用していないようです。 寄付 「ふるさとチョイス」とか「さと

といった意味の納税制度なのです。 税金は自分の故郷にお返しする、 出身の方が、都会で生活しながら 名古屋で育ち名古屋で生活する 本来は地方の税金で育った地方 ふる」など専門のサイトがあり、 各自治体がさまざまな返礼品をだ そこを見るとまるでインターネッ いただけるようお勧めします。 トのショッピングモールのように しておりますので、一度活用して (次の機会に続く)

# クラブ奉仕委員長

春日井和良



ब्रं そして大ベテフンの荻巣賢二さん さん、以上8名で進めてまいりま 点、期待の川合美幸さん、そして そして若手の伊藤正明さん、紅 吉田隆彦さん、小笠原和俊さん、 の構成は副委員長に小澤幸男さん、 よろしくお願い致します。委員会 めさせて頂きます、春日井です。 入会ほやほや、ホットな横川誠人 今年度、クラブ奉仕委員長を務

とでありますが、入会10年、よう やく最近ロータリーが少しずつわ ーでクラブ奉仕委員長をというこ 昨年度の幹事からエスカレータ

問い直してみました。

となく判っておったつものですが、となく判っておったつものですが、となく判っておったつものですが、となく判っておったつものですが、となく判っておったの管理運営部門ということはなんの管理運営部門ということはなんの管理運営部門ということはなんの管理運営部門ということはなってもなっておいている。

る」と書かれています。が取るべき行動に関わるものであ実させるために、クラブ内で会員クラブ奉仕は「クラブの機能を充クラブを仕は「クラブの機能を充まず、クラブ定款を見てみるとます、クラブ定款を見てみると

ます。 ます。 ます。それによりますと「クラブ奉付委員会は会場監督(S'A'A')と は委員会は会場監督(S'A'A')と す。それによりますと「クラブ奉 を要う会の任務が示されておりま をす。

「クラブの機能を充実させるため「クラブの機能を充実させるための行動」、そして「クラブの効果的の行動」、そして「クラブの効果的の行動」、そして「クラブの対象部門、企業で言えば総務部門、企業で言えば総務部門、合業がクラブの運営がスムーズにつまりクラブの運営がスムーズにつまりクラブのでは、ですから、会うことでしょうか。ですから、会うことでしょうか。ですからでは、会がですが、やはり意味を発出される。

前のゲスト・ビジター、ニコボッるとこれが結構あるんです。例会実際にその仕事を書き出してみ

クスの受付、そしてそれらの発表、クスの受付、そしてそれらの発表、リングリーダー、例会プログラムとして卓話者の手配、そして会員をして真表彰、みそか例会のプレゼントの手配、例会出席の管理等々。多くは事務局が協力してやってく多くは事務局が協力してやってくれてはいますが一応クラブ奉仕のれてはいますが一応クラブ奉仕のれてはいますが一応クラブを仕の口グラム・卓話の事前告知の入力もあります。

か難しいとは感じております。 今年度松本会長からはクラブ奉のます。 二コボックスの予算目標でます。 二コボックスの予算目標でメーキャップ100%つまりをでメーキャップ100%をテーマにすること。 このないでメーキャップ100% 達成、出席率の向上・メーキャップ100% でメーキャップ100% でメーキャップイロの指示を頂いております。

大業しいとは見ており言うなが、会場運営委員会と連携し、とこれですが、受付は極力委員会と連携し、に挨拶声掛けでコミュニケーショに挨拶声掛けでコミュニケーショに挨拶声掛けでコミュニケーショに挨拶声掛けでコミュニケーショにちで買える様雰囲気にとって気分良く例会のます。ゲスト・ビジターのお別会受付、ゲスト・ビジターのお別会ですが、受付は極力委員会お迎えですが、受付は極力委員会が例会受付、ゲスト・ビジターのす例会受付、ゲスト・ビジターのお迎えです。

計金額、累計額をコメント発表後も目標を200万円とし、毎回集次に二コボックスですが今年度

彰し謝意を表します。
に、年度最終例会に会長・幹事をに、年度最終例会に会長・幹事を

委員会と調整し組み入れます。 を当会と調整し組み入れます。 など有意義な情報・お話をお願い は、また会員にもお願いし、心身 が、また会員にもお願いし、心身 が、また会員にもお願いし、心身 でがます。また、特別月間に は、でがある。また、特別月間に は、は、でいるが、は、心身 をいるが、は、心身

おります。 度もオオスシンガーズに一任して ソングリーダーについては今年

以上、まずはロータリー活動の以上、まずはロータリー活動の以上、まずはロータリー活動の 基本である例会が充実した楽しく 語り、会員相互の親睦・連帯感 がより高まるような活気あるもの になるよう、エ夫なり努力してま がより高まるような活気あるもの になるよう、工夫なり努力してま になるよう、工夫なり努力してま になるよう、ごろかご支援、ご協 かねません。どうかご支援、ご協 かねません。どうかご支援、ご協 かねません。どうかご支援、ご協 かねません。どうかご支援、ご協 かねません。どうかご支援、ご協 かなます。が、皆さんの協力無く

### 委員長所見

# 職業奉仕委員長 大上 晃延

した大上晃延です。本年度は浅野職業奉仕委員長を仰せつかりま



彰副委員長をはじめ、岡部快圓さん、木村光徳さん、照井栞さん、 中村充さんの総勢6名で運営を行って参りますので、よろしくお願いたします。委員の皆さんは、 経験豊富な方々が多くいらっしゃ 経験豊富な方々が多くいらっしゃ に指導をいただきながら、委員会 で指導をいただきながら、要員さず。

業奉仕を行う必要があります。 世を表している言葉が四つのテス は職業を営むことが職業を仕である に奉仕する心をもって、倫理的に に奉仕する心をもって、倫理的に に奉仕する心をもって、倫理的に に奉仕する心をもって、倫理的に を言えると思います。この職業倫 と言えると思います。この職業倫 と言えると思います。

実践するよう自己研鑽するところねて、奉仕の心を醸成し、それを言動に接することで自己改善を重ます。他のロータリアンの良質なます。他のロータリアンの良質なまた、例会出席にも意味がありまた、例会出席にも意味があり

り組みたいと思います。
 職業奉仕委員として、そういっが例会であると思います。

とします。 具体的には、10月27日(土)、 具体的には、10月27日(土)、 具体的には、10月27日(土)、 具体的には、10月27日(土)、 具体的には、10月27日(土)、

また、毎年恒例の大須観音宝生また、毎年恒例の大須観音宝生また、毎年恒例の大須観音宝生また。時間ので、よろしくお願いいたします。時に、松本会長の意向により、もう一箇所、職場例会を行いたいと考えております。職業奉仕について、いろいろ見つめ直すことがでて、いろいろ見つめ直すことがでて、いろいろ見つめ直すことができるような職場例会となるような職場例会となるような職場の大須観音宝生また、毎年恒例の大須観音宝生また、毎年恒例の大須観音宝生また、毎年恒例の大須観音宝生また。

### 委員長所見

本年度の副委員長は桑山光俊さん、委員に住田正夫さん、堀江英小さんのベテランを迎え、委員長は渡辺観永が務めさせて頂きます。ロータリーは、国際的平和を希求する組織です。そのために平和を奇を鼓舞し伝道する活動を推進するを参加であります。当委員会として必要があります。当委員会として必要があります。当委員会として

は、その活動の意味と、世界中に ネットワークがあることを、クラ 同じ目的で活動するロータリーの ことを促す努力をする年度としま ミリーに伝え、参加していただく ブメンバー並びにロータリーファ

的活動を行います。 維持に役立てることができる国際 の改善更には、 支援を実施します。これにより、 ダレー市域の内戦孤児院への設備 助金を活用し、ミャンマー国マン タ)への参加呼びかけをします。 屋大通公園で開催されるWFF 紹介する機会を作ります。そのた うすばらしい街とクラブを海外で 現地の教育識字活動改善、水問題 いただきましたとおりに、地区補 会長の所見の中でも話題に触れて めの機会として、ハンブルク(ド への参加呼びかけ、名古屋栄・久 イツ)で開催されるRー国際大会 (ワールドフード+ふれ愛フェス そして、同時に名古屋大須とい 更には、本年度第1回例会松本 同国の将来的平和



タリーファミリーとしてPHD協

会は地区大会での登壇紹介をはじ

みなさんのおかげでいい留学だ

# ミャンマー国マンダレー市域の 内戦孤児院への設備支援

1. シャン・パラワン族難民孤児 への人間性の回復

っています。

- 2. ミャンマー国に対するロータ リーの啓明
- 3. 将来的な平和活動のための人 材の育成
- 4. 国際理解教室を通じての、 奨学生有志による日本大須地 加高校生、交換留学生や米山 域の国際化の推進

詳細をお伝えしていきます。

よろ

健衛生を学びたいそうです。

しくお願いいたします。

生の資格をいただき、物心両面の 迎えし、実施していくこととしま PHD協会を協同NGOとしてお 支援をロータリーからいただいて 続き、PHDの研修生は米山奨学 られましたが、現在も活動協力は のが、Rー第2580地区のロー 金の支援は食いつぶしてしまうだ NGOのテーマは人材育成。物や す。このPHD協会は神戸に拠点 います。また昨年度からは、 バナーです。お二方とも故人とな 務められました今井鎮雄パストガ タリーの皆さん、特にRー理事を 下、多くの人材を育ててきました。 けで、荒廃をもたらすとの理念の 医師の提唱により活動しています。 を構え、1980年代から岩村昇 このNGOに大いに協力をした これらの活動に、公益財団法人

> での国際理解教室「ミャンマーの 会での講師など多くの役割をにな 力添えをいただければと思います。 く予定です。次世代の、見えぬ未 め、RYLAや米山記念奨学委員 また10月以降、お時間を頂戴して、 来をきりひらいていく若者達にお ーディネーターとして参加いただ 内戦孤児をまもるために」を実施 今年は12月26日に星城中学校 ロータリアンの皆様にも、 りました。サンダーモーさんはこ 住職が国境付近の内戦孤児や被害 尼僧と100名分の食事を作り、 日本では孤児院で役立つ教育や保 いう生活をずっと続けています。 女の子と小さなスペースで寝ると の孤児院で24時間体制で働いて O名前後の孤児が集う孤児院とな 者を受け入れ約5年。今では10 屋は孤児に勉強を教え、夜は幼い います。朝は4時に起き、年長の シュエグニ孤児院は、お寺のご

が集まるタルコ山にあるシュエグ ャンマー国マンダレー近郊のお寺 一孤児院から来日されました。 国際奉仕委員会ゲスト挨拶 PHD協会の研修生として、ミ 川西RC(兵庫県)米山奨学生 R-第2680地区 サンダーモーさん



さんからミャンマーの紅茶を お土産としていただきました。

受入青少年交換学生挨拶(最終) アリソン・ペイジ・ジョーンズ

た。まあ楽しいことが多かったで た。この一年はあっという間でし なりました。昨日はフェアウェル てしまって、私ともうひとりだけ よく遊びました。でもみんな帰っ す。学校の友達や留学生の友達と になりました。寂しいです。 パーティをありがとうございまし こんにちは。 最後のスピーチと

とおもっています。ありがとうご ざいました。またあいましょう。

# 米山奨学生挨拶・奨学金授与 (7月5日例会)

米山 奨学生 谷

報告したいと思います。 少年・学友交流フェスタについて 今日は6月17日に参加した青

り組んで頑張っていました。 200人以上です。8つのチーム 参加したメンバーは中学生、 が、体育館で開催する交流会です。 動場で行う運動会だと思いました チームメンバー全員が積極的に取 つ」という明確な目標に向かって、 生、大学生、社会人であり、人数は 催されたと聞きました。 室外の運 流の場として日本で今年初めて開 はロータリーファミリー同士の交 に分けられて、チームごとに「勝 この青少年・学友交流フェスタ

る人」「結婚したばかりの人」「帰 深いのは「人を探す」という種目 種目に参加しましたが、一番印象 と後半に分けられました。多くの 探し出す、ということです。くじ です。この種目には、参加者はテ 生日が6月の人」「ジムに通ってい の内容がいろいろあり、例えば「誕 くじに書いている内容と合う人を んで、すべての参加者の中から、 ーブルの上に置いているくじを選 昼ご飯と休憩を境にして、 前半

どなど。運が良ければすぐ探せま 国子女」「ピアノが弾かれる人」な がかかります。 すが、運が悪ければけっこう時間

交流フェスタが終わりました。 ったです。午後の3時くらいまで は第四位で、残念賞ももらえなか 最後に、私が属する水色チーム

な活動があれば、 て、チームワークの大切さを実感 たです。 この交流フェスタを通し いました。でも、本当に楽しかっ で、次の一週間は筋肉痛が続いて しました。 これからも、 このよう しばらく運動していなかったの また参加したい

### 受入青少年交換学生 即年度青少年奉仕委員長 **育少年奉仕委員長** 柴 宇岡 野



(写真/中部国際空港セントレアにて)

がとうございました。 はホストファミリーをはじめ、多 んが、7月17日(火)、1年の留学 てお礼申し上げます。 ご協力あり くの会員の皆様にご支援を頂きま メリカへ帰国しました。 滞在中に を終え、多くの思い出とともにア (Allyson Paige Jones) わ )た。青少年奉仕委員会より改め 受入青少年交換学生のペイジ



# その他・お知らせ

ロータリー会員による「驚くべき グローバルネットワーク」を称賛 国際ロータリー・ニュース 2018年5月4日

ギリスのアン王女殿下は、ポリオ 尽力に感謝の意を述べました。 撲滅活動におけるロータリアンの トロント国際大会で講演したイ

70年以来、子どもの保健、教育、 のエア・カナダ・センターで行わ チルドレン英国」の会長を務めて 会に臨席したアン王女殿下は19 れた2018年ロータリー国際大 保護、災害救済の分野で活動する 国際的な非政府組織「セーブ・ザ・ 6月24日、トロント (カナダ)

オ撲滅を目指した試験的プログラ 980年代初めにアフリカでポリ セーブ・ザ・チルドレンは、1

Rotary

との困難さを知ったと、アン王女 される場所にワクチンを届けるこ は述べました。 ムを開始したものの、一番必要と

謝の意を表しました。 るにいたったとし、その活動に感 界からポリオをほぼすべて撲滅す ました。このようにしてロータリ 乗り越えてきたとアン王女は続け 欲の会員」を有し、ほかの組織が や言語に対する深い理解、「無視無 グローバルなネットワーク、文化 ーはパートナー組織とともに、世 克服できなかった困難を独創的に ロータリーは、その「驚くべき

沸かせました。 場でロータリアンへのお礼を述べ とは困難なので、国際大会という のロータリアンを一堂に集めるこ るのが最善だろうと述べ、会場を さらにアン王女は、120万人

ンタリオ州副総監ならびに同州に エリザベス・ダウズウェル・オ

> を「ロータリアンの理想である超 おける英国女王代理は、アン王女 を当てることに捧げてきた」と述 我の奉仕を体現する人」であると べました。 紹介し、「彼女はその人生を、卓越 した活動をしてきた人や組織に光

びにスコットランドでの慈善活動 紹介。さらに、ガーター勲章なら 与されていると述べました。 の総長としてのアン王女の功績を 非営利組織、軍関係組織の会長ま 加え、300以上のボランティア、 たはパトロン、および複数の大学 か称えられて、 シッスル勲章を授 ーブ・ザ・チルドレンでの活動に ダウズウェル副総監はまた、セ

います。 であるアン王女には子どもと孫が フィリップ殿下の第2子で一人娘 エリザベス2世とエジンバラ公



スピーチ

るかもしれ 的課題につ リオ撲滅後 王女は、ポ リーはすで いてロータ ほかの世界 の中でアン に考えてい に取り組む

とアン王女は結びました。 が次々と寄せられるに違いない」 えれば、「次に取り組む課題の提案 たことや、世界中の政府から最高 レベルの尊敬を得ていることを考 これまでロータリーが達成してき

配する必要はない、と述べました。

写真:Alyce Henson 記事: Geoff Johnson (国際ロータリーHPより)

外部卓話 7月26日(木) 例会の案内

「自然と共に生きる ㈱ H R C 代表取締役 ~色を意識する生活 ~ 高木君与さん

8月2日(木)例会の案内

SPEAK OUT DAY

• 派遣青少年交換学生壮行会

中野

8月9日(木)例会の案内

納涼夜間例会 例会変更 同日

受付8時8分例会18時8分 於「ピルゼン」

公共イメージ向上委員会

前田 川畑 原稿を転載しています 博敬·竹林 隆久·杉浦

ないが、ま

なくても心 だ考えてい